
ATA Nº 47/2023– Da Comissão de Monitoramento e avaliação da contratação direta de 1 

terceiros com o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 2 

Adolescente de Capivari de Baixo – SC 3 

Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às nove horas e quarenta e cinco 4 

minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida 5 

Ernani Cotrin, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniram-se os membros da comissão de 6 

monitoramento e avaliação dos projetos da contratação direta de terceiros executados com o 7 

FIA – Fundo da Infância e adolescência, do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da 8 

Criança e do Adolescente, sob a condução da relatora Viviane Pereira Alves (titular da 9 

Secretaria Municipal de Saúde). Estando presentes os conselheiros, representantes 10 

governamentais e não governamentais: Rosa Machado Silveira (suplente do CEACA) e Saray 11 

Battistella (titular da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social) e Dafna Correa 12 

Rodrigues (titular da Associação Jorge Lacerda) presente ao final a partir de 9h55min. Ainda 13 

esteve presente: João Victor Torres Bandeira ( titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), 14 

Viviane explica que receberam a nota fiscal e o relatório de execução do marketing do mês de 15 

agosto de 2023. Sabrina acrescenta que encaminhou por e-mail e Whatsapp. Viviane diz que 16 

está tudo ok, ele apresentou o relatório das atividades realizadas do mês de agosto, estando ok.  17 

João Victor questiona se teve reunião dia 09/08 do marketing com a comissão. Viviane 18 

acrescenta que também não recorda da realização de reunião que ele constou e questionará à 19 

Dafna no momento em que ela chegar. Dafna chega, João Victor questiona se teve reunião com 20 

o marketing. Dafna confirma e diz que foi feita reunião dela com o marketing para falar sobre 21 

os vídeos das entidades. Conselheiros, por unanimidade, dão o parecer favorável à aprovação. 22 

E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 10h. E, para constar, eu, Sabrina 23 

Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata 24 

que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 25 


